

¡Proletarios de todos los países, uníos!

EL PROLETARIO espartaco

PARTIDO COMUNISTA INTERNACIONAL

LO QUE DISTINGUE A NUESTRO PARTIDO: La línea que va de Marx a Lenin, a la fundación de la Internacional Comunista y del Partido Comunista de Italia (Liorna, 1921); la lucha de la Izquierda Comunista contra la degeneración de la Internacional, contra la teoría del "socialismo en un sólo país" y la contrarrevolución staliniana; el rechazo de los Frentes Populares y de los bloques de la Resistencia; la dura obra de restauración de la doctrina y del órgano revolucionarios, en contacto con la clase obrera, fuera del politiquero personal y electoralesco.

MAYO 1.983

NUMERO ESPECIAL (EXTRA)

PRECIO DE COLABORACION

EL «BLITZ KRIEG» EN EL 23: BALANCE.

Cuando finalmente los detenidos en el 23 de Enero el pasado 13 de Abril han conquistado su libertad; cuando las energías puestas en movimiento (de familiares y amigos), han pasado ya su climax, y, en fin, cuando ha culminado esa jornada iniciada por los allanamientos, creemos necesario hacer el balance de la lucha para sacar las lecciones de la misma, descubriendo los errores y certezas que en ella se cometieron preparando así un mejor terreno en donde habremos de pelear seguramente en el futuro.

La represión ha sido una constante en toda la historia de las luchas de los habitantes de la parroquia. Así, y como consecuencia directa de ello, los sectores proletarios de la zona han ido aprendiendo a organizarse y responder a las 'razzias' policiales que, con puntual regularidad desata el Estado burgués.

Efectivamente, como consecuencia de la detención de más de 20 parroquianos acusados de fomentar disturbios en la UCV, los vecinos del sector junto a los familiares de los detenidos, no vacilan y rápidamente comenzaron a movilizarse: batidas, denuncias, comunicados y marchas que ocupan la atención de todos por el rescate de los detenidos. Es muy cierto que estas reacciones son saludables respuestas a la represión desbordada en ese momento, pero también es cierto que allí hubieron una serie de actitudes que en nada ayudaron al desarrollo del conflicto y que todo lo hicieron porque no se desbordara del marco "permisible" de la ley; criticables significativamente

dentro de lo que consideramos - métodos clasistas de acción.

La represión, bien lo sabemos, ha venido recrudeciéndose en los últimos meses. Cantaura, Los Ilustres, El Observatorio, la agresión a los presos políticos revolucionarios en las diferentes cárceles del país - son las más resaltantes de esa 'maravillosa' lista. Hoy, cuando la respuesta de clase se hace sentir en las adyacencias de la Universidad y son detenidos muchos habitantes del "23 de Enero" las respuestas deben seguir siendo de calle, de unidad, de agitación, de desorden, porque es un problema planteado así: de relación de fuerza.

La defensa inmediata y en bloque de todos los detenidos forma la columna vertebral de la lucha por su libertad. No así lo entendieron quienes asumieron la defensa individual de sus familiares presos; sectores que estuvieron presente en el conflicto y que tras justificadas posiciones familiares exaltaban ilusiones legalistas y 'constitucionales'. Sabemos que detrás de esa acción se mueve la mano del reformismo "leguleyo" y "profiláctico", que precisamente utiliza estos métodos para diferenciarse de los supuestos sectores "ultras". No menos despreciable y no muy alejada de la "visión" del sector antes señalado, fue la maravillosa defensa que hizo la Liga Socialista de su representado, llamando a la libertad de uno sólo de los detenidos y aprovechando la ocasión para invitar a su acto electoral, gritando a toda voz que ellos están con el orden pero que a su vez son 'abnegados luchadores contra la represión'. Estas actitudes deben -

ser repudiadas porque ellas socavan y sabotean la indispensable unidad de acción debidamente a tomar en toda lucha contra la fuerza represiva del Estado y la impregnan de recelo y desconfianza.

¿Qué pasaría con aquellos que no cuentan con el 'diligente' diputado y la costosa propaganda que pida por su libertad? ¿Qué sería de aquellos, nuestros hermanos, que fuesen víctimas de la represión y sus familiares no contaran con la activa solidaridad de sus vecinos? ¿Qué pasaría además, con aquellos que se olvidan de la importancia de una solidaridad activa en ascenso que logre arrancarlos de las celdas en donde se encuentran pues piensan que no pueden 'mezclarse' con 'encauchados' ni con otros detenidos con antecedentes como 'vagos y maleantes' pues correrían el riesgo de ir a parar a "El Do ado"? Pues sencillamente se joderían, y ese sería el costo a pagar por su miserable egoísmo. Por ello, repetimos: la defensa en bloque es fundamental y más aún en ésta zona o parroquia donde las acciones represivas no su ceden por casualidad y sin razones políticas precisas.

Y continuando, curiosas afirmaciones se pudieron escuchar en el transcurso de la lucha: en la marcha efectuada el día sábado 16.04.83, partiendo desde el bloque 1 de Monte Piedad, representantes movidos por otro sector acá presente, señalaban que "la marcha debe ser pacífica, de lo contrario puede ser mucho peor para los presos"... Extraña afirmación. Si han sido allanadas sus casas; han sido expuestos a la prensa como una "peligrosa banda de tirapiedras y terroristas"; se les amenaza con la ley de vagos y maleantes; si permanecen detenidos sin que se demuestre culpabilidad alguna, ¿Cómo carajo puede irle peor? Eso nos recuerda al prisionero que, frente al pelotón de fusilamiento, grita a viva voz sus convicciones sobre la revolución y, sus verdugos lo amenazan con que le puede ir mal (¿?)

Para nosotros esa actitud no es nueva, y proviene de las capas más atrasadas del proletariado. Pero, a esta primera argumentación le siguió más adelante el intento de detener la marcha en el bloque 7, no salir más allá de Monte Piedad, pensando como en otras ocasiones que esta zona, por demás muy combativa, es una "isla" en el mar de la lucha

de clases. Favorablemente, esto no sucedió y llevados por un sentimiento general la marcha llegó hasta la Sierra Maestra cumpliendo el objetivo de buscar y, llevar a su vez, la solidaridad de otros sectores también afectados por la embestida policial. Por ello, el arma principal de los vecinos para rescatar a sus familiares y amigos debe ser la de movilizarnos en la calle para perturbar la 'paz' de los que no se han dado cuenta, impedir el tránsito automotor para que la intranquilidad que nos produce tener un familiar preso llegue también hasta la calle y el gobierno se sienta incómodo; enfrentarse a la policía con lo que tengamos a la mano, porque esta situación fue creada por ellos y deben sentir nuestro odio y nuestra determinación de no permitirles más atropellos.

Pero estas cosas no fueron todas. Las denuncias por la prensa fueron las que desnudaron a quienes temiendo no se sabe qué, utilizaron los fondos recaudados por todos para publicar un comunicado que sale el día lunes 18.04.83 y que no fue el acordado en conjunto por todos los núcleos presentes en esta coordinadora general contra la represión, surgida espontáneamente al calor de los hechos y el cual había sido discutido el viernes anterior a la fecha de salida. Nuestras críticas no son democratistas, sólo quieren señalar allí, una clara posición vacilante frente a lo que debía denunciarse como un sólo bloque y sin esconderse tras supuestas incomprensiones de los familiares de los detenidos, prometiéndose un posterior comunicado 'más político' y que sale a la luz el día viernes 22.04.83 centrándose únicamente en las denuncias contra la FCU - muy justas por lo demás - pero, olvidando encuadrar la política represiva del gobierno dentro de los planes de apaciguamiento y terror contra el "23 de Enero" en éste su año bicentenario y electoral.

Muchos son los errores y caídas que se sufren en el desarrollo de cada pelea contra el enemigo común. En ellas, nuestros militantes pueden también incurrir, pero nos mostramos incansables a la hora de balancear los hechos y señalar sin medias tintas esos errores cometidos, indicando los métodos de clase con los que el proletariado va abriéndose camino hasta en esas pequeñas luchas por resultados contingentes.

SOLIDARIDAD INTERNACIONAL CON LAS MASAS PROLETARIAS DE NICARAGUA Y EL SALVADOR

América Central llama a nuestras puertas. Se desganga y ofrece sus mejores hijos proletarios al combate; por un pedazo de tierra y cielo o tal vez algo más: el asalto al poder capitalista-imperialista.

Estados Unidos convertido en el centro vital de la reacción internacional, continúa desarrollando sus inagotables planes contrarrevolucionarios, con lo cual la violencia y el terror han alcanzado grados superlativos, planes llevados además a través de su incesante ayuda económica y militar a los regímenes que -desesperados- intentan mantener el orden en sus respectivos territorios, por la defensa y continuidad del orden establecido continental y mundial: el Capital.

Estos enfrentamientos, no obstante la ausencia de una vanguardia que dé una perspectiva más avanzada, ocasionan bajas en los frentes atrincheros de la lucha armada de masas contra los ejércitos nacionales y contrarrevolucionarios, debilita sin embargo -más que las imbéciles gestiones diplomáticas- de manera objetiva, el eje de la contrarrevolución burguesa-imperialista, provocando un desequilibrio en toda esta área centro-continental, que preocupa enormemente a todas las burguesías de la región y que permite que en estos momentos se desarrolle una acelerada ofensiva de los diversos imperialismos al Este como al Oeste, tanto en el terreno diplomático como en el logístico-militar.

No obstante que nosotros trabajemos en una perspectiva comunista revolucionaria y que vemos que los saldos políticos con miras a esas perspectivas en el área mencionada, serían, a corto plazo, bastante reducidos; pero que aún con toda la situación desfavorable no son por nada desdeñables, ya que en el curso de esta guerra abierta y declarada entre dos ejércitos -uno de los cuales pareciera representar los intereses del proletariado- la cual se encuentra en un nivel bélico tremendamente cerrado e intenso, permitiría una mayor disposición de las masas explotadas en librar combates proximately por esta perspectiva en el cuadro de una lucha general que tienda a debilitar el capitalismo en toda el área, que tienda a romper todos los equilibrios que

este ofrece como "soluciones" y que penosamente se afanan en construir los diversos imperialismos y sus seguidores de derechas e izquierdas.

Es importante señalar además que, 1º) la amenaza de intervención incesantemente agitada por los yanquis hacia los países más convulsionados de la zona, antiguos dominios coloniales de los primeros; 2º) la "ayuda" que prestan sus vecinos para que desde sus fronteras, los diferentes grupos armados opositores, exsomocistas, exsandinistas, y en fin bandas mercenarias intenten liquidar a las fuerzas emergentes y; 3º) las últimas declaraciones abiertas dadas por directivos de la CIA, dando plazos de vida a estas revueltas, son parte de las múltiples razones que nos llevan a los militantes revolucionarios, hombres y mujeres del movimiento internacionalista del proletariado, a llamar a la solidaridad más consecuente posible con las masas en combate de Centroamérica.

Nuestras apreciaciones políticas sobre las fuerzas que han tomado la dirección del proceso en curso que identificamos del radicalismo pequeño-burgués y sin perspectivas de jugar un papel histórico independiente, no obstante ello, no nos impide ofrecer nuestra solidaridad -nada moralista- con lo que significa la base material concreta de las raíces de la revuelta centroamericana: la lucha por la defensa primaria de las condiciones de vida y salario y de sus organizaciones inmediatas de campesinos aparceros, asalariados de la tierra y proletarios puros de fábrica, teniendo en cuenta que ese camino independiente de clase debe abrirse y en último caso, arrebaterse a largo plazo a las fuerzas que hoy dominan la escena política.

Las salidas que ofrece la burguesía internacional respaldadas por los diferentes partidos sedicentemente obreros, debe ser derrotada, más aún cuando estas pretenden ser contrabandeadas como de "interés mayor para los sectores más oprimidos", las negociaciones y las diversas "comisiones mediadoras" que pretenden solucionar de mocrática y diplomáticamente los conflictos sociales. Es tal la hipocresía de estas escenas melodramáticas que comisiones como el "grupo Contadora" donde participan países como Venezuela, que envían a sus cancilleres

para efectuar mediaciones y búsqueda de "soluciones inteligentes" al conflicto del área, propician por otro lado las ayudas y estímulos intervencionistas a los regímenes que cercan geográficamente el volcán proletario mediante las desmesuradas partidas financieras y logísticas, colaboran así con la extinción lo más acelerada posible del incendio proletario.

No creemos en estas salidas! Resueltamente, no!

Creemos en la solidaridad activa internacional. No a la que llama a salvar la Patria y su gran economía (de boticarios), o en su defecto, la del vecino; sino en la que precisamente subvierte el orden interno, que rompe todos los equilibrios, las lógicas y tranquilidades aparentes, que niega fronteras (obstáculos) en este tan vasto subcontinente y agiliza la reanudación de la lucha de clases internacional, verificando los objetivos alcanzados y los métodos implementados, sacandoles y arrojandoles con potencia subversiva a las masas sin reservas, el proletariado revolucionario internacional, creando condiciones favorables concretamente allí donde este ha dado el impulso inicial.

La propaganda y agitación en los hechos, la cual es de suma urgencia, deberá permitir también abrir brechas en la pesada y pasiva circunstancia social e histórica que el proletariado venezolano sufre hoy. Para ello los núcleos proletarios de vanguardia deben sacudirse la idea de apelar utilitariamente a la solidaridad con las masas explotadas Centroamérica de una forma moral como a la que siempre apelan los partidos y corrientes pseudo-obreras, o más corrientemente la Iglesia y demás humanitaristas. ¡La solidaridad con el proletariado internacional es un hecho y una necesidad histórica; es un anhelo del obrero de cada país de poner su grano de arena en esta batalla que la sabe, la intuye mundial, planetaria! Y decimos que esta propaganda y agitación debe realizarse en los hechos concretos, porque empuñar en lo alto una bandera o algo más, tiene en este momento más significado que mil folletos y manuales que describan los horrores y atrocidades del imperialismo yanqui: ¡la mejor propaganda de la revolución, es la revolución misma!

29.05.83

espartaco
partido comunista internacional

¡Proletarios de todos los países, uníos!

EL PROLETARIO espartaco

PARTIDO COMUNISTA INTERNACIONAL

LO QUE DISTINGUE A NUESTRO PARTIDO: La línea que va de Marx a Lenin, a la fundación de la Internacional Comunista y del Partido Comunista de Italia (Liorna, 1921); la lucha de la Izquierda Comunista contra la degeneración de la Internacional, contra la teoría del "socialismo en un sólo país" y la contrarrevolución staliniana; el rechazo de los Frentes Populares y de los bloques de la Resistencia; la dura obra de restauración de la doctrina y del órgano revolucionarios, en contacto con la clase obrera, fuera del politiquero personal y electoralesco.

